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Im Ausschuß für Land- und Forstwirtschaft vom 200601989 wurde vom Erst

unterzeichner die Frage aufgeworfen, in welchem Ausmaß der Getreidewirt

schaftsfonds bereits von der Kreditaufnahme-Errnächtigung gemäß § 53v.Abs03 MOG 

Gebrauch gemacht-habe. Diese Frage blieb leider unbeantwortet. 

Darüber hinaus wäre auch interessant, inwieweit der Milchwirtschaftsfonds 

sowie die Vieh- und Fleisch-Kommission bisher bereits Kreditaufnahme

Ermächtigungen in Anspruch genommen haben. 

Daher richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 
für Land- und Forstwirtschaft die nachstehende 

Anfrage 

1. In welchem Ausmaß hat der Getreidewirtschaftsfonds bereits von der 

Kreditaufnahrne-Ermächtigung gemäß § 53v.Ahs.3 MOG Gebrauch gemacht? 

20 Für welchen Zweck wurden die aufgenommenen Kredite im einzelnen verwendet? 

30 In welchem Ausmaß hat der Mi I chwirtschafts fonds bereits von der 

MögliChkeit, Kredite aufzunehmen, Gebrauch gemacht? 

40 Für welchen Zweck wurden die aufgenommenen Kredite im einzelnen verwendet ? 

50 In welchem Ausmaß hat die Vieh- und Fleisch-Kommission bereits von der 

MögliChkeit, Kredite aufzunehmen, Gebrauch gemacht? 

6. Für welchen Zweck wurden die aufgenommenen Kredite im einzelnen verwendet? 

7. Wo finden diese Kreditaufnahmen der Agrarfonds ihren haushaltsrechtlichen 
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